ACTOS XXVI DIA DEL VETERANO – CADIZ 18 OCTUBRE 2025

Tal y como previsto el pasado día 18 de octubre pasado tuvo lugar en Cádiz los actos de celebración del XXVI Día del Veterano, organizado por la Armada, Ministerio de Defensa y la Real Hermandad.

Por tal motivo desde esta delegación de la Real Hermandad de Veteranos de las FF.AA. y Guardia Civil iniciamos la preparación y organización desde el mismo día que se recibió información el pasado mes de



septiembre, comunicando por correo electrónico a todos los socios y socias de esta delegación para que pudieran ir inscribiéndose con el fin de cumplir con los requisitos que desde la sede central de la Real Hermandad en Madrid nos iban solicitando. Así mismo se facilitó desde la delegación información respecto de posibles alojamientos en Cádiz, así como horarios de trenes.

Con todo ello un total de 12 socios y socias se desplazaron hasta la ciudad Gaditana a través de vehículos particulares y ferrocarril para tomar parte en los diversos eventos programados.

El día 16, aquellos socios que ya se encontraban en Cádiz efectuaron una visita por su casco histórico, visitando entre otras la Catedral de Cádiz, conocida también por los gaditanos como Catedral Nueva edificada en el siglo XVI como sustituta de la Catedral Vieja mandada construir por el Rey Alfonso X el Sabio en 1263, aquellos que así lo quisieron pudieron además ascender por una de las torres hacía al campanario contemplando desde allí una vistas magnificas de la Ciudad, sus playas y alrededores. Seguidamente también se pudo visitar la cripta, situada bajo el altar, donde encontramos tumbas de personajes ilustres como fueron D. José Ma Pemán o D. Manuel de Falla. Después de realizar una comida en una de sus freidurías de pescado y repuestos ya de los paseos de la mañana, nos dispusimos a iniciar la que sería la última visita de esta jornada, los Jardines Clara Campoamor donde pudimos contemplar y fotografiar sus "Ficus" centenarios llegando hasta el Baluarte de la Candelaria, dando por finalizada la jornada regresamos a nuestro alojamiento.



El día 17, por la mañana un grupo de socios nos trasladamos por carretera a la vecina localidad de San Fernando con el fin de visitar el Museo Naval situado en un edificio histórico debidamente rehabilitado que en su día albergo la Capitanía General de San Fernando.

Por la tarde de este mismo día a las 19:00 h., asistimos al concierto que tuvo lugar en el Patio de Armas del Fuerte de San Lorenzo del Puntal en la Estación Naval de Puntales, a cargo de la Unidad de Música del TERSUR y de los miembros del Orfeón de la Real Hermandad, destacando el completo aforo del auditorio.

El acto central del día 18 de octubre a las 12:00 h., tuvo lugar en el Muelle de Cádiz, estando nuestra delegación representada por un total de 7 socios, que formaron parte en el desfile posterior, asistiendo el resto de acompañantes al acto en los en los lugares acotados al efecto.

El acto estuvo presidido por el JEMAD Excmo. Sr. D. Teodoro Esteban López Calderón, además del AJEMA,

y el ALFLOT, acompañado por el Presidente de la Real Hermandad Almirante Excmo. Sr. D. Santiago Bolivar Piñeiro la fuerza estuvo representada por una compañía de Honores del TERSUR con escuadra de Gastadores, Bandera y Unidad de Música, además de miembros de la Armada y tripulantes del Buque de Asalto Anfibio "Castila" L62.

Finalizado el acto central nos trasladamos un grupo a un restaurante cercano donde tuvo lugar una comida.

El domingo 19, durante la mañana aprovechamos a realizar una visita al Castillo de Santa Catalina y playa de la Caleta. En el interior del castillo pudimos visionar un relato a través de fotografías y noticias de la época con relación a la explosión



que tuvo lugar en un depósito de la Armada en la ciudad de Cádiz en agosto del año 1947, que afecto de manera devastadora a todo un barrio y los astilleros, muriendo muchos de sus ciudadanos y contando también con numerosos heridos. También pudimos contemplar en otra de sus diversas salas una exposición de más de 100 dibujos en diferentes técnicas que reflejan miembros de la Guardia Civil en sus diferentes unidades todo ello organizado por R.A.G.C.E. y bajo el título de "Héroes Anónimos". Con la visita al Oratorio de San Felipe Neri, construida en 1688, lugar emblemático de la Ciudad, al ser la sede de las Cortes de Cádiz y donde la asamblea Nacional redacto la Constitución de 1812, también conocida como la "Pepa"

El regreso de nuestros socios se realizó de manera escalonada, unos partiendo el domingo 19 y el resto el lunes 20. Desde la Junta Directiva de esta delegación queremos dejar patente nuestro agradecimiento a todos nuestros socios desplazados a los actos del día del Veterano por su compromiso y esfuerzo para con nuestra Real Hermandad.